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散户到底适不适合炒股

散户炒股，

没有什么合适不合适。

全凭一时兴趣。

运气好时，

也让你赚一两次。

炒股毕竟有风险，

不要深陷其中难以自拔就是！

要想清楚，

因为炒股，

往往也带着几分赌博性质！

在江河中游泳，

难免上下沉浮！

散户们做交易真的长期能赚钱吗

价值投资，并不是长期投资，而是当你选择正确的公司，你没有理由卖出，从而形
成了长期投资。买入股票就是一个问题，在什么时候买入什么多少哪一种股票？

在什么时候买？在A股，好股票都不够便宜，所以有时候不好明说的，是价值投资
者更盼望下跌。在国内T1和涨跌停环境下，实际上大多数股票都是比较昂贵的。这
个昂贵你可以对比一下A+H上市的股票，大多数都是内地的价格高于香港的价格。
那么对于价值投资者，这就需要长期而耐心的等待。这一点，几乎是很难做到的，
所以对于没有耐心的投资人，我们觉得你看对了就定投。这不是因为定投是价值投
资最好的方式，而是因为定投是价值投资里面最省力的方式。不要认为价值投资就
是竖着耳朵听别人的经验。别人的经验和结论有时候重要性不是很大，价值投资者
首先需要让自己浮躁的心定下来。
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买入多少呢？买入多少这个概念涉及到分散原则。几乎所有的国家专业投资机构都
是讲资产配置，你见过有哪个机构只玩股票的？所以对于一个个人投资人也一样。
在巴菲特早期，格雷厄姆教的实际上多为企业债，历史上美股曾不被看好。所以分
散原则并不仅仅是多选几只股票，而是要有对冲性的其他投资，比如债券，比如货
币型基金。年轻人可以多拿一些钱买股票，老年人应该侧重在债券。这就是正统理
性的方式。如果股票亏损惨重，你可以通过固定收益类的投资卖出来补充仓位。当
然前提是，你看好的上市公司没有发生大的变化，你依然看好，他依然蒸蒸日上，
股价只是短暂遇到了一些宏观或者微观小事情的冲击。

买什么？这，是个问题。有一种偏差叫可得性偏差，我们总是过分看好我们熟悉的
东西，导致我们老是买那些身边有熟人在上班的企业，或者自己的企业。但是，我
在这里极力反对将可得性偏差作为一种错误的投资方式。投资就要投资你了解的公
司，你最好有人在这家公司上班。如何保持不要产生心理偏差？那就是在熟悉公司
的前提下，你不要过于主观的看问题。这似乎是个很难纠正的错误。有些人很固执
，有些人不乐意听坏话。这都是人性的问题。但如果你并不了解比别人更多的信息
，你如何对这家企业的股票买的下手。所以，信息必须要有优势。当然，网络信息
时代有时候你的信息过载，自己需要有充分过滤的能力。

长期持有并不是价值投资，如果发现投资犯了错误，纠正必须马上进行，越快越好
。在中国涨跌停限制的情况下，往往股票抬很高，而下跌的时候几乎不会给你机会
逃跑。因为跌停板的成交先后有偏向性。所以，你一定不要对错误的纠正犹豫不决
。然而当你发现这个股票是正确的，那就不要轻易的放弃。那么你如何选择放弃和
坚持。这又是很难量化的事情。所以一个人在股市，很多时候依赖于自己的人性闪
光点。

普通老百姓能靠股市获利生活吗

普老百姓即散户，”能靠股市获利生活”，那简直就是神化，痴心妄想，做白日梦
！

资本市场，就是尔虞我诈的场所，看不见、看得见，贪婪的手，无情的利剑，层层
加压，“刺向”散户群体，让韭菜们剥了一层皮又层皮，遍体鳞伤，气息奄奄。大
多数散户高高兴兴入市，灰头土脸栽跟斗，亏损惨重，无法自拔。举例中石油，开
盘价就是历史最高价每股48元，现在跌成啥样？几元钱！如果散户高位买入，或者
半山腰介入，是个什么概念？他这辈子还想解套吗？儿子孙子接手吧，一棒传一棒
！

股市，不是散户的“天堂”，是陷阱。散户朋友，如果想入市，一定要三思，切不
可寄予希望，更别幻想靠股市盈利而维持生活！
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我要在股市做t赚钱可以吗

在股市中做t，只要方法得当，是可以赚钱的。

对套牢股票的做t，在上涨时可以釆用高抛低吸的方法操作；在下跌特别是大跌时
，可以采用低吸高抛的方法操作。一月做t几次，逐步摊薄成本，解套获利。不要天
天操作，以防t飞了涨停板。

对长期看好的获利股票的做t，更倾向于大波段做t，不要日内折腾，要做也不要全
仓操作。同样，逢大跌也可以低吸高抛，保留原有持仓不变。

总之，做t是有技巧的，要向高手请教！

最近股市火了，炒股真的可以发财吗

最近股市是火了，股指从2449一下子涨到3100点，很多股票都番了几倍。但是，
这轮股市火爆主要是超跌反弹，外加配资资金入场，一旦反弹结束，股市还将回归
下跌通道，届时，如果股民出逃不及时，被套在3100点附近，那么就会与未来的超
级大牛市就会失之交臂，遗憾终生。

炒股发财是有可能的，但要把握时机，一辈子这样的机会能够把握几次就可以了，
并不是天天是机会。要是频繁炒股的话，赢钱的概率也就是“一赚二平七亏损”。
那么，炒股发财必须要具体哪些条件呢？

首先，炒股发财本身也需要一定的资金量，如果资金提前被反弹消灭，或者自身也
没多少钱来抄股的，还是别考虑发财的事情。从表面上看，炒股的门槛很低，但是
要想发财的门槛却不低。例如你手中有100万遇到大牛市，能赚到600万还是有希
望的，但是你10万元赚到600万，就不可能了。所以，进入股市炒股票，一定要有
基础资金。

再者，炒股要赶上好时候，并且买对好股票。做大事本乎机，成大事存乎会。古今
中外莫过于此。同样炒股的机遇也很重要，很多人炒股有数载，没遇到大牛市，还
是赚不到钱，有些人一时入股市炒了熊底，就赚大钱了，这要看机遇。A股市场的
大机会有三次：第一、1999年的5·19行情；第二、2005年-2007年的超级大牛市
；第三是2014年7月-2015年6月的股民加杠杆行情。

最后，较强的判断力和心态很重要。我们常说股市牛市行情往往在绝望中产生，在
犹豫中上涨，在亢奋中结束。就是要求投资者像狙击手那样，常年不对股市有任何
操作，等到股市跌出绝望的感觉，没人敢买股票的时候，你就要大胆加仓，而且一
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旦买入就不再做任何操作，坐等股指重心上移。切忌中间不要做任何价差，等到这
一轮牛市涨到头，出现疯狂和亢奋之时。就果断将手中的筹码进行变现。

我们为啥始终强调，炒股是对人的心态的磨练，而不是看技术指标。因为技术指标
是可以造假的，但是市场上人的心态是没办法造假的。所以，炒股的最高境界比的
不是谁的技术好，而是比赛谁的心态最优，不受外界干扰。只要有了好心态，才敢
于在熊市底部加仓，在牛市的顶部止赢，在整个牛市波段中不做任何价差，因为只
要你做了差价，很可能被牛市甩掉，最终错过这轮牛市赚钱的机会。

虽然，我们认为，炒股是可以发财的，但并不认为是新一轮超级牛市的开始，目前
是一波较强的超跌反弹行情，所以散户应该谨慎看待后市，切忌高位追涨被套，错
过后面炒底的机会。在股市要想发财是可能的，只要你手中有一定的资金量、会等
熊市的底部出现，还有就是在股市上涨过程中要有绝不炒价差的决心，最终一轮牛
市的利润都会属于你。当然，牛市能赚几倍就不错了，要想一夜暴富那是不可能的
。
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